

## Pejuang Hukum BAIN HAM RI Barru Rapat Perdana

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.NAGORI.WEB.ID**

Jan 11, 2024 - 17:46



BARRU- Para Pejuang hukum berkumpul di Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Badan Advokasi dan Investigasi (BAIN) Hak Asasi Manusia (HAM) Republik Indonesia (RI) Kabupaten Barru menggelar pertemuan perdana di Jl. Kartini lorong 3, No.1 pada Kamis (11/01/2024).

Ketua DPD BAIN HAM RI Barru Hj. Anita sen, S.H, C.L.E saat dikonfirmasi pada pertemuan perdana menyebut bahwa berdasarkan arahan ketua umum Dr. H.

Muhammad Nur, SH, M.Pd, MH kepengurusan DPD BAIN HAM RI kabupaten Barru akan segera di patenkan.

"Terima kasih kehadiran sahabat BAIN HAM RI Barru, hari ini kita laksanakan pertemuan perdana dalam hal rencana mematenkan struktur DPD BAIN HAM RI kabupaten Barru sesuai arahan ketum dengan jumlah pengurus 115 orang," ucap Hj. Anita sen.

Struktur pengurus terdiri dari dewan penasehat, 1 ketua DPD, 10 ketua, 1 sekertaris DPD, 10 Sekertaris, 8 Departemen yang terdiri masing-masing 10 anggota.

"Alhamdulillah yang tergabung di DPD BAIN HAM RI Barru terdiri dari beberapa orang pengacara, sarjana, aktivis, mahasiswa, karyawan, dan masyarakat biasa," tuturnya.

Ia menambahkan, dalam waktu dekat akan segera dilaksanakan pelantikan dan pendidikan hukum serta mendirikan klinik hukum setiap kecamatan/desa.



"Semoga kita bisa bekerjasama dengan baik sesama BAIN HAM RI dalam lindungan Allah SWT," harapnya.

Lanjut ditambahkan Dewan Penasehat ABD. Malik, SH.,MM dalam arahnya berharap kelompok ini berjalan sukses membantu masyarakat.

"Terbentuknya Bain ham RI tidak berjalan tanpa identitas yang jelas, akan tetapi legalitas kita jelas dan siap berjuang membantu masyarakat," tambahnya.

Sementara dewan penasehat Muhammad Basri, S.Pd.,MM memprediksikan bahwa BAIN HAM RI akan besar di Barru kedepannya.

"BAIN HAM RI makin besar kedepannya, kita bersyukur hadir di Barru dan kita berharap kokoh kan persatuan," urai Muhammad Basri.

Pertemuan Perdana dihadiri puluhan orang diantaranya dewan Penasehat, Ketua DPD, Ketua, Sekertaris, Bendahara, Ketua Departemen dan seluruh anggota DPD BAIN HAM RI Kabupaten Barru.

(\*\*)